

## 横濱インターナショナルカクテルコンペティション 2024

### フレア部門

#### 審査総評

フレア部門に出場された皆様、大変お疲れ様でした。

今回は皆様大会出場経験者で国内での優勝経験豊富なメンバーまで出場いただき、お陰様で観客の皆様にも見応えのある大会になったのではと思います。

今回のルーティーンの練習量が足りず崩された印象の選手もありましたが、プロ選手の皆様はスコアシステムをしっかり理解した上で、それぞれが選んだ演技構成で挑まれ、とくに今年は振り付け、曲との調和性をしっかり意識したエンターテインメント性の高い演技であったのは良い印象でした。

大会向けのルーティーンとしては、難易度の詰め込みやクリエイティブな表現が物足りない内容ではありましたので、日頃の練習で既に習得しているリスクあるテクニックを詰め込み、次の大会で驚かせていただきたいと思いました。

出場経験の少ない選手におかれましても短い期間に素晴らしい成長ぶり、今後に期待が持てるものでした。

またカクテルは、ほとんどの選手が商品価値の高いもので、日頃のドリンク提供のよい姿勢が伺えるものでした。

皆様、今回は出場本当にありがとうございました。